

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Perancangan interior *club go kart* menggunakan tema “*Exposure Beauty of Mechanical*”. Tema ini diambil dari bentuk fisik *go kart* serta karakter *go kart*. Tema tersebut diterapkan pada perancangan ruang, dengan menggunakan material – material seperti besi serta menggunakan bentuk-bentuk dasar dari rangka *go kart*. Hal ini banyak diterapkan pada perancangan *ceiling* serta ruangan dan *treatment-treatment* dinding. Sedangkan pada bagian warna menggunakan warna merah, *silver*, biru dan kuning serta hitam. Warna merah memberikan kesan berani dan semangat, serta warna warna dasar diberikan agar menggambarkan suasana kepolosan dari suatu material. Warna-warna kontras digunakan agar membuat kesan berlomba-lomba lebih terasa. Pada bagian lainnya konsep di terapkan pada :

- Untuk penerapan desain agar tema yang di pilih bisa memberikan suasana seperti pada arena *go kart*, maka untuk desain digunakan material besi pada bagian tertentu hal ini memberikan kesan kuat serta menggambarkan desain dari *go kart* tersebut, untuk pada bagian lantai digunakan alur – alur berupa garis agar terlihat suasana kompetisi, menggunakan corak bendera pd balapan yang bermotif hitam putih.
- Ruangan menggunakan sirkulasi terbuka baik secara sirkulasi manusia dan penglihatan, ruangan pada *club go kart* dikelompokan sesuai dengan kebutuhan agar mendukung kegiatan mereka. pada bagian atap dibuat dengan

sistem ekspose untuk memperkuat tema, hal ini di terapkan pada bagian material.

- Pada bagian treatment dinding menggunakan plester dan menggunakan motif garis – garis agar terasa suasana semangat serta mencerminkan kecepatan sesuai dengan karakter *go kart*

5.2 Saran

Untuk merancang sebuah *club go kart* sebaiknya disainer melakukan langkah – langkah awal seperti melakukan studi banding, mempelajari aktivitas pemain dan yang bersangkutan dengan *go kart* baik dari segi fisik dan karakter. Selain itu sebagai disainer dalam perancangan sebuah fasilitas sebaiknya menggunakan tema yang bisa mendukung fungsi bangunan itu sendiri, agar hasil rancangan tidak jauh dengan tema.